

聴く

- 2010.03.16 Tuesday
- 23:29



3月も半ばに差し掛かったものの気温の変化は激しく、体調を崩しやすいです。

花粉症の症状も始まった人が多いのではないのでしょうか？

カメラ小僧もその一人、先週から体調がイマイチです。皆さんも気をつけてくださいね。

晴れ間の見えた日にカメラ片手に春を探しに町内を散歩したら、こんな微笑ましいパンジーの鉢植えを見つけました。ほほを寄せて何を話しているのかな？などいろいろな想像して思わずパチリ。

つぼみたちも花咲く瞬間の準備はじめてます。

今年の桜も楽しみです！



第九と再会

- 2010.03.03 Wednesday
- 14:53

昨夜は栄のコンサートホールで海部響の演奏会の第九に旭から6名 & 私の生徒さんの音大生計7名で参加しました。なんと総勢280名の大合唱、ブラボーの声に気をよくして帰ってきました。

練習2日だけの参加で私としては初めてのテルキナ先生の指揮。

とっても腰の低い、温厚なお人柄で皆さんから慕われる方なんだ・・と思います。

今まで何度も第九を歌ってきましたが、指揮者によってこんなに違うんだ・・とも

知った演奏会。振り方も十人十色、経験者が多いから短い練習期間でも何とか形になるものなんでしょうね。

偶然、合唱指導が私の大学時代の混声合唱の友人だとわかり、

また、旭混声のテナーにいた(今も在籍のはず)水谷君にも会って二つの偶然に喜んでいます。

水谷君は大学院を今月卒業し、4月から養護学校の講師をするそう。

テナーに新人男性が入団したことも伝え、また練習にいらっしゃいね！と言葉をかけたら

「まずは宴会から・・・」とのこと。楽しみにしていきましょう！

さあ、三月に入り、人々の気持ちのベクトルは新しい光の方へ向いて輝くのでしょうか。

↓今日は「ひなまつり」 私のステンドグラスの作品でお楽しみ？ 下さいませ。

